

Conte de Noélie, Maël et Kais

Il y a bien longtemps, un géant bien gentil vivait dans une grotte au milieu de la forêt.

Un jour, il traversa un chemin et quelques heures plus tard, il rencontra un oiseau qui lui jeta un sort. C'était l'oiseau de Nécornue, la sorcière la plus redoutée de tout le pays.

Quatre heures plus tard, le géant se transforma en esclave de Nécornue.

Deux jours après, une fée prit un livre de sorcellerie et elle transforma la sorcière en grenouille. On en fit des pattes de grenouille frites. On enterra la sorcière mais sans le savoir, le géant avait déjà reçu un sort quand il était petit, ce qui l'avait transformé en géant. Mais comme la sorcière n'était plus de ce monde, il retrouva une apparence humaine.